

魅力ある農家経営と高能率生産農業の振興に対処していくことと致しました。

「新潟県植樹祭の本市開催を秋に予定する、『緑の資源』や環境に対する認識を深め、緑豊かな環境づくりに資することとしております。

次に、豊かな時代を迎えて、活性化とともにアメニティを追求し、模索していくことが必要であると考えます。一つには、観光という視点に立って、永年にわたって練り上げられた文化を素材に再構築し、交流の機会を提供して活気を求めていくことになります。

石油の里構想は、こうした意味合いを込めて各位のパックアップのもと事業の推進に努めていますが、昭和六十二年度にはいよいよ石油資料館(仮称)の本格工事に取りかかり、来秋には予定どおり「石油の里」の顔第一弾として売り出します。計画致し

新しい時代に向けた素地づくり

市民の皆さん生きがいをもつて暮らすことができるよう、迫りくる長寿社会への対応していかなければなりません。まず、昨年来ご論議を頂きました「特別養護老人ホーム」は、市民各位からの温かいご協力と関係機関、団体のご配慮を得て、新年度には予定どおり古田地内に事業着手の運びとなりました。本施設は、近隣十二市町村で構成する社会福祉法人の設立

市長会等あらゆる機関・団体による改修事業を継続するほか、新規改修事業を含む中期的な保財政健全化計画の策定を準備したい所存であります。

次に、市民の皆さん心豊かな生活が送れるよう、いろいろな面での環境整備が必要であります。

学校施設にあります。一小の大規模改修事業を継続するほか、新規改修事業を含む中期的な保財政健全化計画の策定を準備したい所存であります。

また、昨年、資料編「近・現代」の第一回発刊を終えた「新津市史」は、同「近世」の発刊を予定し、好評な成人太字講座についても、著名な本大計画をもつての集中大型事業でありますだけに、本予算案規模は前年度対比で大幅な伸びをみることになりましたが、予定どおり機体にかかる工事のあらかたを取り込み、昭和六十三年度の初夏を目途に諸準備を進めることと致しました。百年的の計画をもつての集中大型事業であります。

続いて、まちづくりの拠点とされる市役所の建設状況であります。百

年の大計画をもつての集中大型事業であります。

さて、時の流れは、すでに一九八〇年代の後半にまで歩を進めました。

成年太字講座についても、著名な本大計画をもつての集中大型事業であります。

また、水道局舎の建設状況であります。百

年の大計画をもつての集中大型事業であります。

事業費四億一千五百円余を負担し、鉄筋コンクリート造り二階建て(一、三四〇m²)の本局舎と、鉄骨造り

ておるところであります。

観光物産館(仮称)にかかる諸事業につきましては、「石油の里」構想の

位置づけの中に新たに県単独補助事

業の魅力ある観光地づくりを取り込み、従来の「まちづくり特別対策

事業」ともかわり合いで持たせな

くことになります。

が、新年度からの継続事業として他の周辺施設整備とともに進めていくことと致しました。

次は、懸念となっている工場閉鎖

の活性化のもう一つの視点は、商工業の関係であります。厳しい経済環境の渦中に加え、強力な換点性を有する新潟市の多面的吸引力の影響も

また、新潟市であります。日當生活圈は、このインパクトであります。

何とか転化させていけないものか、その基礎的条件となる環境改善に努めています。

昭和五十八年度に発足しました高齢者事業団への助成につきましては、福部など、早速に必要な負担措置を講じたところであります。

昭和五十九年、現市役所及び水道局舎の跡地において事業採択を予定

いたところであります。

昭和五十九年度に発足しました高齢者事業団への助成につきましては、福部などを、早速に必要な負担措置を講じたところであります。

昭和五十九年、現市役所及び水道局舎の跡地において事業採択を予定

いたところであります。

昭和五十九年、現市役所及び水道局舎の跡地において事業採択を予定

いたところであります。

昭和五十九年、現市役所及び水道局舎の跡地において事業採択を予定

いたところであります。

昭和五十九年、現市役所及び水道局舎の跡地において事業採択を予定

いたところであります。

昭和五十九年、現市役所及び水道局舎の跡地において事業採択を予定

いたところであります。

昭和五十九年、現市役所及び水道局舎の跡地において事業採択を予定

いたところであります。

する状況にありますので、制度融資を一層充実すべく新潟市産業振興資金貸付制度を新設することと致しました。

また、新津駅周辺整備につい

ても、先般、県都計画決定を得、その方向つけが固まることとなりま

したが、今後は、活性化への道筋を十分考慮に入れて、順次調査設計を整えるなど準備していきたいと考

えております。

次は、懸念となっている工場閉鎖

について、毎年度実現意欲を願り立

てつも、如何せん造成後の展望把

握が固まらず、不本意ながら各位か

ら首脳部とのご指摘を頂戴してお

るところです。この事業に

上げて私の至らざる努力を反省する

ものであります。経過においては、一部企業の進出断念を確認するとこ

ろですが、従来どおり進出を希望す

る企業もあり、そのためにも何らかの手立てを講じ、それに応えていか

なければならぬものと改めて意気

に感じるものであります。今さら申しあげるまでもありませんが、本計画推進の必要性は本市の発展に欠かせない事案であります。この方向づけの私の方針には、いささかの搖るさもありません。企業説教にはさらに努力を傾注し、立地希望の企業には、市内のいかなる場所をもあっせんでき得るようその対策を講じていただきたいと考

えています。場合によっては民間

活力導入などを考慮して、そのた

めの行政支援の役割を明確にしながら

おなじく他の企業の市内地域立地につましても、戦略を駆使し、チヤレンジ精神をもつて果敢に誘

り立地に努めてまいる所存であります。

この財政の健全化を図ることが緊急課題となつております。制度改革等について、政府は、昭和六十二年度に厚生大臣の諮問機関を発足させ

たが、この財政の健全化を図ることが緊急課題となつております。制度改革等について、政府は、昭和六十二年度に厚生大臣の諮問機関を発足させ

お買物、ご用命は市内で

こたつやカーペットの下の畳、くたびれていませんか? ちょっとめくってみて下さい。

新しいゴザととりかえる 表替え…6,000円 寸法を測りぜんぶ新品の 新畳…10,000円

※以上は私共が自信を持っておすすめする品です。

お問い合わせは、お近くの畳店、または 新津畳協同組合 ☎22-7923へ

お買物、ご用命は市内で

チューリップ店会「秋の大名旅行」は予定人員になりましたので5月31日で〆切ります	花のおやまつ	新津オート用品	小熊鮭魚	バフ	セトモノ	ヤマソロ	天ぷら	24-6315	24-6310	22-3004	22-3001	22-0673	22-0672	22-0893	22-0867	22-01347	22-0210	22-0864	カマツのダカラ	山林達也	白井薬局
--	--------	---------	------	----	------	------	-----	---------	---------	---------	---------	---------	---------	---------	---------	----------	---------	---------	---------	------	------